

Medien-berater/in

Crossmedia Print & Online gesucht!

WOCHENSPIEGEL DIE·WOCH saarland-journal.de

Hier mehr Informationen

Mobil RSS Newsletter Kontakt Facebook Twitter

Login Suche

Sonntag, 15. September 2013

WOCHENSPIEGEL

+ Notdienst | Kino | Vereine | Tickets

» 3-Tage-Wetter
Saarbrücken 16°C



» Jetzt gewinnen mit dem Wochenspiegel

Markt Job Motor Partner Immobilien Reise Inserieren

Home | **Nachrichten** | Sport | Events & Fotos | Vereine | Aktionen | Service | Videos | Gudd-Gess

Gemeinden | Saarland | Blaulicht | Vereinsnachrichten | Frage der Woche | Kolumnen | Archiv | ePaper

Nachrichten >

Landesmeisterschaften in den Standardtänzen im Ottweiler Schlosstheater

11. September 2013



Schauplatz der Titelkämpfe der Standardtänzer: Das Schlosstheater Ottweiler
Bild 1 von 1

Am Samstag und Sonntag werden in Ottweiler die Landesmeister der Standardtänzer quer durch alle Startklassen ermittelt. Die Veranstaltergemeinschaft TSC Residenz Ottweiler e.V. und TG Blau-Gold St. Ingbert e.V. freut sich auf eine attraktive Veranstaltung im Ottweiler Schlosstheater.

Nach dem Eintanzen startet die Veranstaltung am Samstag um 13.30 Uhr mit dem Jugendcup der Kinder in den Lateintänzen. Ab 14.00 Uhr führt der Vorsitzende der TG St. Ingbert, Rolf Eutenmüller, durch die Standardturniere der Meisterschaft. Es beginnen die D - Klassen von Junioren I, Kinder I und II kombiniert, Senioren I und Junioren II. Um 16.30 Uhr sind die Senioren I der C - Klasse am Start. Anschließend findet das Kombinationsturnier der Junioren I und II C statt. Die Nachmittagsveranstaltung beenden die Senioren I B/A.

Residenzball mit den Finalen der Senioren I und III der S - Klasse

Ab 20.00 Uhr haben die beiden Vereine zum Residenzball eingeladen, der von den Nachwuchstänzern des TSC Ottweiler eröffnet wird. Zum Eröffnungstanz bitten dann der Bürgermeister der Stadt Ottweiler, Holger Schäfer, und der Vorsitzende des TSC, Wolfgang Kiefer.

Hier mehr Informationen

Medien-berater/in

Crossmedia Print & Online gesucht!

WOCHENSPIEGEL DIE·WOCH saarland-journal.de

Folgen Sie uns



Facebook



YouTube



Twitter



Google+

NUR NOCH KURZE ZEIT

Heiße Preise
für Ihre private
Partner-
Kleinanzeige!

3 Zeilen
3 Euro

Werden Sie Leserreporter!

Sie möchten uns einen Artikel digital übermitteln?
Sehen Sie **hier** wie Sie in drei einfachen Schritten

Dienste	Wochenspiegel	Marktplatz	Partner
» Kontakt	» Verlag	» Motor	» DIE WOCH
» Login	» Team	» Immobilien	» saarland-journal.de
» Mein Account	» Kontakt	» Job	» gudd-gess.de
» Leserreporter	» Jobs	» Partner	» SaarVital.de
» Reklamation	» Mobil	» Reise	» ZW-Doppelpass
» Legea Shop	» Mediadaten	» Markt	» Werbevertrieb-Saar
			» Telefon- & Branchenbuch



© Wochenspiegel 2013 | AGB | Impressum | Datenschutz | Nutzungsbasierte Onlinewerbung | Sitemap

Vorsorge gegen Altersarmut

Erst wählen, dann ins Museum

Hop – Formation des TSC Residenz angekündigt. Die Siegerehrung der beiden Finals ist um 22.30 Uhr angesetzt. Neben weiteren Tanzrunden wird noch der Hip Hop Trainer Christian Szanda sein Können präsentieren. Zu den freien Tanzrunden spielt die St. Ingberter Formation „Happy House“. Für Kurzentschlossene sind Karten zum Ball an der Abendkasse noch erhältlich.

Sonntag: zum Abschluss das Finale der Hauptgruppe A/S

Auch der 2. Tag der Standardmeisterschaften beginnt mit dem Jugencup Latein. Die Junioren- und Jugendpaare zeigen ihr Können ab 11.30 Uhr. Es folgt um 12.00 Uhr die Meisterschaft der Jugend D, um 12.30 Uhr der HGR D. Die Jugend C startet um 13.15 Uhr. Die HGR II D folgt um 13.45 Uhr bevor die HGR C ab 14.15 Uhr eingreift.

Die höchste Klasse der Jugend – Kombiturnier B/A – beginnt um 14.40 Uhr. HGR und HGR II ermitteln ab 15.00 Uhr den Landesmeister in der B – Klasse. Die saarländische Tanzelite schließt die Meisterschaften mit dem Kombiturnier der HGR A/S ab. Hier dominieren die Farben der TSC Schwarz-Gold Casino Saarbrücken die Fläche. Alles Andere als die Titelverteidigung von Alexander und Sarah Karst wäre eine Überraschung.

Unser Leserreporter Wolfgang Lawall aus Schiffweiler

Folgen Sie uns auf Twitter!

Der WOCHENSPIEGEL **twittert**: Hier erhalten Sie stets die aktuellen Meldungen aus dem Saarland und den Landkreisen.

» **Unsere Twitter Kanäle im Überblick**



gudd-gess.de
präsentiert:



Pizzeria

Baran-Grill

Hauptstr. 95
66649 Oberthal
Tel.: 06854-803830

□ □ □ □ □

newsletter versenden drucken

AKTUELLE NACHRICHTEN AUS IHRER REGION

- Geschwindigkeitskontrollen im Saarland 15.09.2013
- In der Spur des Paradieses 15.09.2013
- ADAC-Saarlandrallye in Lebach 15.09.2013
- Immobilienkongress 15.09.2013
- Ein Feuerteufel am Werk? 15.09.2013



Kommentar hinzufügen ...

Kommentieren

Soziales Plug-in von Facebook